

EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA SE CONGRATULA DE LOS DATOS DE SEGUIMIENTO DE LA APERTURA PARCIAL DE LAS COMISIONES MUNICIPALES Y EXIGE SU TOTAL TRANSPARENCIA

Categories : Noticias

Date : 12-09-2016



Ante los datos divulgados hoy por parte del equipo de gobierno municipal sobre el seguimiento en abierto o streaming de una parte de las Comisiones Municipales, el Grupo Municipal Socialista pone en valor los mismos, en tanto demuestran que hay una parte creciente de la ciudadanía que hace uso de las todavía muy limitadas medidas de transparencia que el Ayuntamiento de Pamplona pone a su disposición.

En dicho sentido, reiteramos nuestra crítica a la anómala limitación que Asiron y el cuatripartito se empeñan en mantener en contra de la total apertura y transparencia de dichas Comisiones, con lo que tiene de ocultación hacia la ciudadanía de una parte importante de la labor política municipal. No alcanzamos a comprender el empeño del llamado gobierno del cambio en mantener el secretismo de buena parte de las Comisiones Municipales y en rechazar una tras otra nuestras continuas propuestas para que de una vez por todas éstas sean totalmente abiertas.

Además, y como mejor forma de fomentar el acceso a esa limitada parte de las actividades municipales que se retransmiten en abierto a la ciudadanía, proponemos que de manera clara y preferente se les dé la mayor difusión mediante anuncio previo y fácil acceso a través de la página web del Ayuntamiento.

FALTA DE LOCALES A COLECTIVOS Y ASOCIACIONES

Por otra parte, nuestro Grupo Municipal ha solicitado en la Comisión de Asuntos Ciudadanos celebrada hoy, un listado del estado en que se encuentran las distintas solicitudes de uso de locales municipales de las asociaciones y colectivos pamploneses, ante las numerosas quejas recibidas por las dificultades que determinados colectivos sufren al respecto, en clara contraposición con otros colectivos próximos al equipo de gobierno.

Pamplona, 12 de septiembre de 2016.

La Portavoz
MAITE ESPORRÍN LAS HERAS